



Programa APC 2014
**Acto de Inauguración del “Proyecto de Mejora de las
Instalaciones del Centro de Protección y Atención
para Niñas y Adolescentes en La Chorrera”**

El 17 de noviembre de 2015, se llevó a cabo el acto de inauguración del “Proyecto de Mejora de las Instalaciones del Centro de Protección y Atención para Niños y Adolescentes en La Chorrera” en Panamá Oeste. Al acto, asistieron el Embajador de Japón, S.E. Hiroaki Isobe, el Honorable Sr. Temístocles Herrera, Gobernador de la Provincia de Panamá Oeste, el Honorable Sr. Tomás Velásquez, Alcalde del Distrito de La Chorrera, Sr. José Manuel Paredes, Representante del Patronato de la Ciudad del Niño y otros invitados más.

Ciudad del Niño es un centro de protección y atención, que entró en funcionamiento en 1968, para jóvenes que llevan una vida poco favorecida, y les ofrece una vida digna y apoya su independencia personal en la sociedad en un futuro. En el centro, se realizan programas sobre la educación y las capacitaciones vocacionales dirigidos a unos 160 internados y a unos 100 que reciben atención diurna, y también se realizan talleres para los padres de los jóvenes.

En esta ocasión, el gobierno de Japón decidió reparar los tejados deteriorados de dos residencias y un centro de atención múltiple, construidos hace más de 47 años, y equipar estos edificios con el mobiliario nuevo.

Esperamos que esta donación contribuya a defender los derechos humanos de los beneficiarios de este centro, junto con la clínica dental y pediátrica construida con la anterior donación en 2008.

【Monto total:\$37,235】



El Embajador Isoe y participantes en la inauguración



Canción de agradecimiento



Revelación de la placa



Camas donadas